
MN-Nachrichten
Beitrag von „Gustav Rebenstock“ vom 22. Mai 2008, 10:50

Aber werter Kjeisa, man kann nicht alles haben. Gerade die Produktion eines S ist sehr
aufwendig und nicht so ohne weiteres zu bewerkstelligen.
Sie müssten sich also gedulden bis wieder ein Staat mit einem S von der Bildfläche
verschwindet.
Ich werde jedenfalls bezeugen dass sie als Erster den Anspruch auf dass dann freiwerdende S
angemeldet haben!
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